

# *Cuba dénonce l'incitation au terrorisme contre Cuba depuis les États-Unis*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 4 sept (RHC) Les appels à la violence, au sabotage et aux actions terroristes à Cuba continuent d'être faits depuis les États-Unis par le biais des réseaux sociaux, , ont dénoncé aujourd'hui des sources journalistiques.

Un reportage diffusé samedi à la télévision nationale a permis de démasquer une personne qui s'est autoproclamée "chef d'entreprise" influenceur et youtuber, nommé Jorge Ramos Batista, qui par le biais de sa chaîne, "Ultrack", sur cette plateforme vidéo Internet, promeut la haine, la violence et même l'assassinat comme une formule pour "mettre fin au communisme" sur l'île.

Ramos Batista, qui a émigré aux États-Unis en 2016, dédie son espace, en toute impunité, à tenter de recruter des jeunes sur l'île, de les manipuler et de les amener à commettre ces actes.

Au milieu de la situation créée par l'incendie de grande ampleur qui a récemment touché la province de Matanzas, cette personne a appelé à mener des actions de sabotage avec

des cocktails Molotov contre des locaux commerciaux, des cultures et des institutions.

L'intention déclarée était de provoquer une présence policière afin d'attaquer les policiers à leur arrivée sur les lieux.

Il visait également à profiter des coupures de courant pour mener des actions violentes et s'attaquer aux forces de l'ordre sur l'île, a précisé la source.

Ces actions font partie des campagnes subversives en cours visant à déstabiliser la nation des Caraïbes afin de provoquer un changement de régime, dénonce le rapport.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298283-cuba-denonce-lincitation-au-terrorisme-contre-cuba-depuis-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**